

Clefs d'Or

Wenn die Berufung zum Beruf wird
When the call becomes a calling

Alle Telefone klingeln, ein Gast verlangt eine Auskunft und überall herrscht rege Betriebsamkeit – willkommen in Jérémie Varry's Welt. Seit 5 Jahren Chef Concierge im renommierten Baur au Lac in Zürich, bringt den gebürtigen Franzosen nichts so schnell aus der Ruhe. Ein einziges Mal in 16 Jahren als Concierge hat ihn etwas aus der Fassung gebracht: Das war im Jahre 1998, als Jérémie, welcher die Hotelfachschule in Soissons und die Concierge

The phones all ring, a guest needs information and everywhere bustles with activity – welcome to Jérémie Varry's world. Chief Concierge for 5 years in the renowned Baur au Lac in Zurich nothing easily flusters the Frenchman. Only once in 16 years as concierge has anything thrown him: That was in 1998 as Jérémie, who graduated from the hotel management school in Soissons and the concierge school in Paris, met his now wife for the first



Jérémie Varry ist seit 5 Jahren Chef Concierge im renommierten Baur au Lac in Zürich.

Jérémie Varry ist Chef Concierge für 5 years in the renowned Baur au Lac in Zurich.



in Paris absolviert hat, seiner jetzigen Frau – damals Praktikantin Restaurant Pavillon des Hôtels – das erste Mal begegnet ist. Inzwischen haben sie zwei Kinder und Jérémie ist Präsident der Vereinigung Clefs d'Or Zürich und Vizepräsident der Clefs d'Or Suisse.

Grosses Vorzuzug für die Kleinen
Für die jüngsten Gäste hält Jérémie ganz besondere Insider-Tipps parat. So können sich kleine und grosse Entdecker auf einer privaten Führung im Zoo von Zürich auf die Spuren der Evolution begeben, über die Rekordhalter im Tierreich staunen oder die Geheimnisse des Masoala-Regenwaldes entdecken. Ganz wie Hotelgründer Johannes Baur, welcher als gelernter Konditor nach Zürich kam, dürfen sich Nachwuchskonditoren beim Schoggi-kuchen-Ba-

time as a trainee at the restaurant Pavillon. They now have two children and Jérémie is President of the Clefs d'Or Association Zurich and Vice President of the Clefs d'Or Switzerland.

A lot of fun for the kids
For the youngest guests Jérémie has a lot of insider tips up his sleeve. Thus large and small explorers can go for a private tour of Zurich zoo on the trail of evolution, stare in amazement at record holders in the animal kingdom or discover the secrets of the Masoala rainforest. Just like the hotel's founder, Johannes Baur, who came to Zurich as a trained confectioner, up and coming

cken in der Patisserie verwirklichen. Im Rahmen des neuen Arrangements «Kid's Delight» steht die Baur au Lac Backstube ganz im Zeichen der hausgemachten Schokolade «Chocolat 1844».

Auf Ritters Spuren

Mit dem eigens für das Baur au Lac angefertigten Rolls Royce Phantom begiben sich die Gäste auf geschichtsträchtigen Pfaden zum mittelalterlichen Schloss Rapperswil. Hoch über der Rosenstadt Rapperswil, schon von weitem sichtbar, thront die beeindruckende Festung mit ihren Höfen und Gärten. Ein einzigartiger Ort, an welchem man die betriebsame Welt ausserhalb der Schlossmauern schnell vergisst. Bereits die Grafen von Rapperswil genossen den unvergesslichen Ausblick vom Schlosshügel über den Zürichsee auf die charmannten Inseln Lützelau und Ufenau sowie die umliegenden Hügel- und Bergketten, welche seit Jahrhunderten die Schlossbesucher erfreuen.

Über dem Schwolzer Wolken

Für Gäste, die echte Swissness spüren möchten, organisiert Jérémie einen Ausflug zum traditionsreichen Restaurant zum Gupf. Zu jeder Jahreszeit ist der Gupf ein lohnendes Ziel, besonders jedoch im Sommer, wenn der Blick von der 1'083 Meter hohen Kappe über saftig grüne Weiden bis zum nahegelegenen Bodensee

confectioners can perfect their chocolate pie baking in the patisserie. In the context of the new "Kid's Delight" arrangement the Baur au Lac bakery is characterised by the in-house "Chocolat 1844" chocolate.

On knights' trails

Guests are taken by a Rolls Royce Phantom specially produced for the Baur au Lac along paths rich in history to the medieval Rapperswil castle. High above the rose-covered town of Rapperswil, visible for miles, towers the impressive fortress with its courts and gardens. A unique site, in which you soon forget the busy world outside the castle walls. Already the counts of Rapperswil enjoyed the unforgettable view from the castle mound over Lake Zurich, across to the charming Lützelau and Ufenau islands as well as the surrounding chain of hills and mountains which have delighted visitors to the castle for centuries.

Above the Swiss clouds

For guests who want to experience real Swissness, Jérémie organises an outing to the traditional "zum Gupf" restaurant. The Gupf is a site worth visiting at any time of the year; but especially in summer, when the view sweeps across the 1083 metre high crests over the rich green meadows to nearby Lake Constance. Anyone

Hoch über der Rosenstadt Rapperswil thront die imposante mittelalterliche Burg mit ihren Höfen und Gärten. Vom Schlosshügel blickt man über den Zürichsee, auf die malerischen Inseln Lützelau und Ufenau sowie die umliegenden Hügel- und Bergketten.

High above the rose-covered town of Rapperswil sits the imposing medieval castle with its courts and gardens. From the castle mound you can see across Lake Zurich, to the picturesque Lützelau and Ufenau islands, as well as the surrounding hills and mountain ranges.



streift. Wer das Aussergewöhnliche liebt, kann mit dem Helikopter direkt von Zürich zum hausgemachten Landplatz neben dem liebevoll restaurierten Bauernhaus fliegen.

Nachdem der Helikopter die Gäste wieder sicher zurück gebracht hat, geht es erneut hoch hinaus: Auf der Dachterasse des Hotels steht bereits die Servicebrigade Spalier, um hausgemachte Hähnchen und Champagner zu reichen. Anschliessend wartet zum krönenden Abschluss ein ausserlesenes Dinner im Restaurant Pavillon. Das Reich von Küchenchef Laurent Eperon wurde 2013 mit seinem ersten Michelin-Stern ausgezeichnet. So findet ein aufregender Tag sein wohlverdientes Ende. Und wenn seine Gäste mit einem Lächeln auf den Lippen abends ihren Schlüssel am Concierge-Desk abholen, dann wird Jérémie jedes Mal aufs Neue belohnt und weiss, warum er seine Berufung zum Beruf gemacht hat.

who loves the extraordinary can fly by helicopter directly from Zurich to their own landing pad next to the lovingly restored farm house.

After the helicopter has brought the guests back, it goes back up: On the roof terrace of the hotel already an honour guard of the service team are standing, with home-made snacks and champagne. Then to top it all off an exquisite dinner at the restaurant Pavillon. The realm of Chef Laurent Eperon was honoured in 2013 with his first Michelin star. So an exciting day comes to a well-deserved end. And if his guests pick up their keys in the evening with a smile on their lips from the Concierge Desk, then Jérémie once more feels rewarded and remembers why he made his call into a calling.

Vom 1083 Meter hohen Gupf geniessen man einen herrlichen Ausblick über hübsche Weiden bis hinunter zum Bodensee.

From the Gupf at 1083 metres above sea level you enjoy a wonderful perspective over flowering pastures right down to Lake Constance.